

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Reinhold Babor

ANFRAGE

14.11.14

Rollstuhlfahrern den Besuch im Tierpark erleichtern

Die teilweise gepflasterten Gehwege sind für Rollstuhlfahrer, gerade bei einfacher technischer Ausführung des Rollstuhls, eine unangenehme, holprige Art der Fortbewegung. Damit die Rollstuhlfahrer alle sehenswerten Bereiche ohne Beschwerden erreichen können, ist neben oder auf einem Teil des gepflasterten Weges eine Teerspur anzulegen. Dieses Anliegen wurde auf der jüngsten Seniorenvertreterversammlung vom 20.10.14 vorgetragen.

Da die Tierpark AG barrierefreie Zugänge zu den Gehegen und Tierhäusern plant, bleibt zu fragen:

1. Bis wann wird wenigstens eine geteerte Spur für Rollstuhlfahrer auf oder neben den gepflasterten Gehbahnen aufgebracht?
2. Welche weiteren Maßnahmen sind zur Verbesserung der Barrierefreiheit geplant?

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat